

行事の多い2学期が終了となりました!!

心は形 corner

「できたこと」「できるようになりたいこと」

小学生のときは、とても遅く感じた「時が過ぎる速さ」

中学生になると、早く感じる「時が過ぎる速さ」

その日、その時間は長く感じてても、1年間で考えるととても早く感じます。さあ、準備学期をどのように過ごしますか？

まずは、2023を自身で振り返りましょう。

「生徒会選挙会」「生徒会も新しいメンバーとなりました」

12月5日（火）には生徒会選挙が行われました。

投票も行われ、一票の重みを感じながら真剣に投票している姿が印象的でした。

これからは新しいメンバーを中心にこの広中央中をよりよい学校へと引っ張ってほしいです。そのためには、みんなの協力が欠かせません。みんなも、協力体制でこの広中央中を盛り上げていきましょう。



「2学期終業式での校長先生のことば」

努力をした人としていない人の差は大きい。だから、自分にできる努力を続けていくこと。そして、広中央生一人ひとりが「学校に来てよかった」「居場所がここにはある」と感じることができるような集団にしていくこと。とても心に響きます。今後の自分の姿・立場を考え、今の生活を見直し、自分の成長の糧にしていきましょう。

そこには、友を想う「愛」が必要です。
友を想う「暖かさ」が必要だと思います。

「広中央生の輝跡」

学校通信でも紹介をしていますが、本当に多くの輝姿がありました。努力した結果が形となると本当に嬉しいです。

これからも努力する人・努力を続けられる集団でありましょう。みんなの活躍をぶち期待しています!!

